

ABSTRAK

Maya Maesyarah Rahmatullah: *Analisis Potensi Geopark Ciletuh Sebagai Potensi Destinasi Wisata Halal Di Kabupaten Sukabumi*

Di Indonesia saat ini sedang mengembangkan sektor pariwisata, salah satunya yaitu pariwisata halal. Ada beberapa daerah yang mempunyai potensi untuk mengembangkan pariwisata halal, salah satunya Kabupaten Sukabumi. Kabupaten Sukabumi merupakan salah satu kabupaten di Jawa Barat yang mempunyai potensi untuk mengembangkan wisata didaerahnya. Di Kabupaten Sukabumi terdapat objek wisata Geopark Ciletuh yang pengelolaannya dikelola langsung oleh pemerintah daerah yakni Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi. Potensi wisata tersebar di beberapa kecamatan yang terbagi dalam tiga sektor diantaranya wisata alam, wisata non alam dan wisata budaya. Masing-masing objek wisata memiliki daya tarik tersendiri, sehingga banyak dikunjungi oleh wisatawan mancanegara maupun wisatawan domestik. Potensi destinasi wisata yang ada di Geopark Ciletuh sudah terlihat jelas dengan adanya fasilitas-fasilitas yang cukup memadai di beberapa destinasi wisata.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana potensi wisata di Geopark Ciletuh, lalu untuk mengetahui kebijakan Pemkab Sukabumi dalam pengembangan pariwisata Geopark Ciletuh dan untuk mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat penyelenggaraan pariwisata halal di Geopark Ciletuh. Tipe penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif.

Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa wisata di Kabupaten Sukabumi khususnya di Geopark Ciletuh memiliki beberapa potensi wisata diantaranya potensi wisata alam, potensi wisata non-alam dan potensi wisata budaya. Di beberapa destinasi wisata Geopark Ciletuh sudah memiliki potensi wisata halal. Misalnya dari segi akomodasi penunjang seperti tempat ibadah serta minuman dan makanan yang tidak mengandung alkohol. Pemerintah daerah Kabupaten Sukabumi khususnya Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi mengelola wisata Geopark Ciletuh dengan baik, namun hingga saat ini Pemerintah Daerah dan Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi belum mengembangkan pariwisata halal di Geopark Ciletuh.

Kata Kunci : Analisis potensi wisata, Wisata Halal